Political parties in Great Britain
The main parties in the UK are the Conservative party (right wing), the Labor party (left wing) and the Liberal Democrats (center). 

The Conservative party goes back to the Tories, or Royalists, who originated in King Charles' reign (1660 - 1685). The Tories were the party that supported Church and King; the other main party at the time were the Whigs who were a group eager for political reform. The Tory party gave way to its successor, the Conservative party, in around 1830. The Conservative party believes in free enterprise and the importance of a capitalist economy, with private ownership preferred to state control. 
In 1899 the Trade Union Congress summoned  a special conference of trade unions and socialist bodies to make plans to represent labour in Parliament. The proposal for such a meeting had come from Thomas Steels, member of the Independent Labour Party which had been formed in 1893. The conference met in February 1900 in London and has always been looked on as the foundation of the Labour party. The Labour party believes that private ownership and enterprise should be allowed to flourish, but not at the expenses of their traditional support of the public services. There has been a Liberal party in Great Britain since 1868 when the name was adopted by the Whig party. 

The Whig party was created after the revolution of 1688 and aimed to subordinate the power of the Crown to that of Parliament and the upper classes.  In 1981 a second centre party was created to 24 Labour MPs. It was called the Social Democratic party, and soon formed an alliance with the Liberal Party.  They formed a single party which became the Liberal Democrats after the 1987 election. The Liberal Democrats believe that the state should have some control over the economy, but that there should be individual ownership.  

There are other political parties within the UK. The Green party offers economic and industrial policies that relate directly to the environment. The Scottish nationalist party wants independence for Scotland within the European Community. Plaid Cymry - the Welsh Nationalist party - is determined to preserve the Welsh language and culture as the foundation of a distinct Welsh identity within the UK. Its radical wing has resorted to arson attempts as a means of protest. 

Политические партии в Великобритании

Основные партии в Великобритании - это Партия Консерваторов (правое крыло), Партия Лейбористов (левое крыло) и Либерально-демократическая партия (центр). 

Консервативная партия берет свое начало в Тори (английская политическая партия возникла в 17 в.), или у роялистов, которые появились во времена правления Короля Чарльза (1660 - 1685).  Тори была партией, которая поддерживала Церковь и Короля. Другая главная партия в то время была партия Вигов (политическая партия, возникшая в конце 70-х г.г. XVII в.; в середине XIX в. объединилась с др. группировками и образовала Либеральную партию), представляющая собой группу, выступающую за политические реформы. 

Партия Тори уступила место правопреемнику, Консервативной партии, в 1830. Консервативная партия верит в свободное предпринимательство и важность капиталистической экономики, с частной собственностью и контролем государства. 

В 1899 г. съезд профсоюзов созвал специальную конференцию профсоюзов и отдельных органов для выработки плана по представлению Партии лейбористов в парламенте. Данное предложение поступило от Томаса Стилза, члена Независимой лейбористской партии, которая была сформирована в 1893. Конференция состоялась в феврале 1900 в Лондоне и с тех пор считается, что на этой конференции была образована Партия лейбористов. Лейбористская партия считает, что нужно позволить процветать частной собственности и предпринимательству, но не за счет традиционной поддержки  государственными органами. 

С 1868 в Великобритании существует Партия Либералов, тогда партия и получила это название. Партия Вигов была образована после революции 1688 и ее деятельность была направлена на то, чтобы парламент и правящий класс подчинялись власти Короля. 

В 1981 был образован второй центр партии, в состав которого входило 24 члена Парламента. Ее назвали партией Социал-Демократов, и вскоре она вступила в союз с Партией Либералов.  Они образовали единую партию, которая стала партией Либеральных демократов после выборов 1987 г. Либеральные демократы считают, что государство должно иметь контроль над экономикой, но должна существовать и  частная собственность. 

В Великобритании есть и другие политические партии. Партия зеленых предлагает экономическую и индустриальную политику, имеющую отношение к окружающей среде. Шотландская национально-освободительная партия желает независимости Шотландии в пределах Европейского сообщества. Plaid Cymry - Партия Уэльса - борется за сохранение языка и культуры Уэльса. Ее правое крыло прибегает к поджогам как форме протеста. 

